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ＲＩ２８２０地区 

 

 

 

２０１６－２０１７年度 ＲＩ会長 

   ジョン Ｆ．ジャーム 氏 

 

例会予定  ３月 ８日 外部卓話 

        ３月１５日 米山奨学生卓話 

 

 

ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２７（通算Ｎｏ．2509） 

 

２０１７年 ３月１日（水） 例会プログラム 

点 鐘 

君が代・ロータリーソング 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

 

認証状 

 

(1) 創立記念日 1963年 9月 25日 

 (常陽銀行 水海道支店) 

(2) RI加盟承認 1964年 1月 28日 

(3) チャーターナイト 1964年 5月 17日  

(県立水海道一高) 

(4) チャーターメンバー34名 

 (内現在会員数 1名) 

(5) 創立当時のガバナー 小 野  康 平 氏 

(6) スポンサークラブ  土浦ロータリークラブ 

(7) 特 別 代 表    細 野  勝 久 氏 

(8) 所 在 地 域    常  総  市  

 

 

会 長 挨 拶 

外 部 卓 話  馬目一浩様 

 

                                      

２０１６－２０１７年 度        会  長   斎 藤 広 巳     幹  事   北 村 英 明 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫    ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790  〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3Ｆ         釜久ビル 3Ｆ 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

          E-mail mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

          URL http://www.mitsukaido-rc.jp/ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido-rc.jp/
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例会報告  ＶＯＬ．５４ Ｎｏ．２６（Ｎｏ．2508） ２月１５日（水）晴れ （司会 北村陽太郎委員） 

 本例会での主な事項 

 ◎会長挨拶    ◎ツウンバ学生受入報告 荒井国際奉仕委員長 

         

 

諸 報 告 

親睦活動委員会   石井康弘委員長 

観劇会のご案内を皆様にＦＡＸ致しました。ご参加宜しくお願い申し上げます。 

ゴルフ同好会   石塚利明会員 

３月６日（月）水海道ゴルフクラブにおいて、ライオンズクラブのコンペがありますが、それと一緒にゴルフコン

ペを開催致します。ご参加下さい。 

 

幹 事 報 告     北村英明幹事 

週報受理クラブ   なし 

例会変更通知 なし 

 

会 長 挨 拶   斎藤広巳会長 

昨日はバレンタインデーでしたが皆様チョコレートはどうでしたか？ 

沢山いただいた方もいると思いますが、３月のお返しが高くなるのが一般的なの

で嬉しいながらも複雑な気持ちです。しかし、お返しを忘れると大変な事になるの

でお気を付け下さい。 

 さて、２月１４日の前日２月１３日は銀行強盗の日だそうです。なぜなのかと言うと、

１８６６年２月１３日にアメリカで西部のロビンフッドともてはやされたジェシー・ジェ

イムス一味が「世界初の銀行強盗に成功した日」なので記念日になったという事で

す。ここは銀行３階会議室なのでふさわしくない話ですが、この強盗が取ったお金はおそらく硬貨だったと思

いますが、今日は硬貨ではなく紙幣の話をします。 

 硬貨は国が、紙幣は日本銀行が発行しています。硬貨を見ると日本国と印字されていますが、紙幣には日

本銀行券と印字してあります。皆様お気づきだったでしょうか。 

 日本銀行の設立は明治１５（１８８２）年。当時は５０人ほどの組織でした。日銀ができるまでは、全国に第１か

ら第１５３まで１５３もの銀行があり、それぞれが独立のお札を発行していました。明治１０年、西南戦争の時、

全国で大量のお札が発行されインフレになったことを反省し、お札の発行を一元化しようと創られたのが日銀

です。明治２９年に現在の東京・日本橋本石町に移り、旧館は今、国の重要文化財となっています。 

 日本銀行法４６条には、お札について「あらゆる決済に無制限に通用する支払い手段」とあります。「無制限

に通用する」とは受け取る人が断れない、断ってはいけないと法律で決まっているということ。このような支払

い手段は他にはありません。同じく国が発行している硬貨は「額面金額の２０倍までは、支払われたら受け取

らなくてはいけない」のですが、１００円を支払うのに１円１００個だと、必ずしも受け取る義務はありません。ク

レジットカード、デビットカード、電子マネーなどは勿論、払い手と受け取り手が合意するから使える手段で

す。 

つまり、お札は特別な位置づけを国から与えられており、その発行が日銀に一元化されているのです。２０１

６年度末で発行されているお札は１６０．３億枚。富士山の高さの４２５倍、横に並べると地球６２周分です。一

枚の製造費用は千円札で約１５円、五千円札・一万円札は約２０円だそうです。 

 お札を信用していただくのも日銀の大事な仕事。お札の信用が落ちる現象がインフレで、その意味で金融

政策をしています。２０年程度に一度新札に替え、最新の偽造防止技術で対応します。日常的に、流通して

いるお札を一枚残らず鑑査し、偽札ではないか、汚くなりすぎていないかのチェックもしています。 
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ツウンバ受入報告    荒井国際奉仕委員長 
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出 席 報 告   五木田利明副委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出席率 

５２名 ３１名 ２１名 ０名 ０名 ５９．６２％ 

 

ニコニコボックス  大澤 清副委員長               入金計 ￥20,000    累計 ￥1,339,100  

皆様昨日１４日チョコはどうでしたか？土曜日、ＩＭ宜しくお願いします。荒井委員長お疲れ様でした。報告宜

しく。   斎藤会員 

１９日はＩＭです。お忘れなく宜しくお願いします。   北村（英）会員 

荒井委員長、卓話宜しくお願いします。   石塚（克）会員 

先週米山奨学金の用意忘れました。    倉持会員 

地区研修委員を次年度委嘱されました。協力宜しくお願い致します。   北村（仁）会員 

荒井様、卓話楽しみにしております。  大澤会員 

４月８日観劇会、振るってご参加下さい！荒井委員長本日卓話宜しくお願いします。   石井会員 

本日より、報国寺で苦行に入りました。    青木（清）会員 

例会遅刻しました。    田上会員 

例会欠席しました。   染谷（昭）・鯉沼・大塚・熊谷   各会員 

 

会報委員会  亀崎徳彦委員長  福田克比古副委員長  白井 豊委員 


